

— les conversions, les guérisons et les miracles éclatants, opérés par la médiation puissante de la Mère toute miséricordieuse — la vertu particulière du scapulaire du Sacré Cœur — les témoignages nombreux de la préférence spéciale de notre grand pape Léon XIII pour cette dévotion.

« Mais ils admireront surtout dans votre livre les raisons providentielles de cette dévotion, qui résume en elle les deux grandes dévotions du XIX<sup>e</sup> siècle : le culte du Cœur de Jésus et le culte de la Vierge Marie. Ces raisons, vous avez su les faire ressortir dans une lumineuse synthèse, avec un relief saisissant et une grande élévation de pensées, en relevant les coïncidences, les corrélations ignorées de la foule, en signalant les faveurs exceptionnelles prodiguées par Dieu et sa sainte Mère à la France, qui est et demeurera à jamais le royaume de Marie. »

La sixième édition contient en supplément le récit des quinze apparitions de la Sainte Vierge à Pellevoisin, ce qui lui donne un nouvel attrait. E.

— TRÉSOR D'HISTOIRES pour le Catéchisme de Première Communion (Deux années de catéchisme), recueillies et mises en ordre par monsieur l'abbé MILLOT, vicaire de Saint Patern, à Orléans. Fort volume in-8<sup>o</sup> écu (VIII-608 pp.). 4 fr.

P. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris (VI<sup>e</sup>).

Après le « Trésor d'histoires pour une retraite de Première Communion, » monsieur l'abbé Millot, vicaire de Saint Patern d'Orléans, publie aujourd'hui le « Trésor d'histoires pour le Catéchisme de Première Communion. »

Le premier ouvrage avait pour but de donner aux prédicateurs des retraites de première communion des traits courts disposés suivant l'ordre des sujets qu'on développe ordinairement en pareille circonstance. Le second s'adresse aux catéchistes. Il leur fournit des histoires assez longues, qu'ils pourront lire aux enfants à la fin des réunions du catéchisme préparatoire à la première communion pour les récompenser de leur attention, de leur bonne volonté et de leurs efforts.

Ces histoires, choisies avec goût, ont été mises en ordre de manière à répondre aux exigences de deux années de catéchisme. Empruntées les unes à l'histoire, les autres à la légende, elles ont été appropriées aux principales fêtes de l'année ecclésiastique. Toutes elles renferment l'expression de beaux sentiments, de généreuses vertus, et il sera facile d'en tirer pour l'enfance des leçons opportunes.

Nous croyons cet ouvrage appelé à un grand succès auprès des prêtres chargés de la formation chrétienne de la jeunesse, des catéchistes volontaires, et des maîtres chrétiens. E.